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会長：石川浩範　　幹事：佐々木卓

　第２８３９回例会　２０２４年９月５日（木）12：30～（於：大曲エンパイヤホテル）

【４つのテスト】百合子会員

【月初の乾杯】秀樹会員

・9月の誕生日”石川智”さん、おめでとうございます！

　ロータリーに入会されて約半年、馴染んでいただいていま

　すでしょうか？→「ナジンデます！！」(笑)

　ロータリー活動・職業活動でのご活躍を祈念します💛

・「大曲の花火」天候を心配しましたが、好天し無事終えた

　ことと、思っております。

・”石川智”さまと会員の皆さまのご健勝を祈って乾杯！！

・ご苦労さまでした　　　お疲れさまでした

【会長の時間】浩範会長

・私は大曲に戻ってきて、卓也会員に「花火は見るものでは

　なく、見せるもの。」と言われたことがある。まさしく

　皆さま接待やボランティア・商工会や会社での役割等

　サポートして、本当にご苦労様でした。

・「大曲の花火」も年々進歩している、例：トイレは昔長蛇の列→現在男性はドアなしでスムーズ、

　有料椅子・テーブル席で有料→賛否両論あるものの、全国では花火大会や花火の祭りがコロナ

　前より20か所無くなる＝運営難・安全性や太陽光パネルへの花火屑で。関係各位の努力や工夫が。

【幹事報告】卓幹事

今月のスケジュールの確認

① 9/19「柴田了ガバナー補佐訪問」12:30～

「いつも訪問してますが、改めて訪問いただく♡」

② 9/26大雨延期していた「大曲中央RC+大曲南RC合同夜間

　例会」18:00～です。皆さま出席を！

【出席報告】浩朋会員「会員14名中、出席12名で、

　　　　　　　　　　　　ﾒｰｸｶｰﾄﾞ1名→で13名です。」

9/19㈭横手東RC夜間例会へ参加＝卓也会員企画！！

国際ロータリークラブ第２５４０地区　　２０２４～２０２５年度

大曲南ロータリークラブ週報



【ニコニコ報告】圭司会員

・銅賞「それぞれの大曲の花火、大変お疲れさ

　　　　までした。」（実之会員）

・銅賞「第96回全国花火競技大会、大成功！

　　大会関係者の皆さま、お疲れさまでした。

　・卓也会員、ガバナー公式訪問の同行お疲れ

　　さまでした。」　　　（百合子会員）

・銅賞「全国花火競技大会、大成功！！

　　　大変お疲れさまでした。」（卓幹事）

【会員スピーチ】挽野実行会員

『”大曲の花火”の審査の仕方』

・それぞれの花火・色々な花火の関わり方があり、

卓也会員の様に”小中学生の案内ボランティア”で

の活躍＝小学生が一生懸命案内している姿で、場が

すごく明るくなる、微笑ましく好い玄関口に。

・昼花火・色花火の火の粉・燃えカスは全体触らない

車もジュっとなるくらい。

・私は審査委員をしているので花火の審査の仕方を

知って欲しい。

①審査委員会一覧→保安委員は打揚会場側で安全面を

見る。其々の方の役割や意味合いがある。芸術審査

員、官庁関係（褒賞元）は事前DVDﾚｸﾁｬｰ＆勉強して。

②褒賞の種類

③審査基準と競技種目別。

良い花火でも安全性の観点も重要で、地上20ｍで炎焼を

終らせなければならない＝法律＝減点1点は大きい。



④今回の第96回競技大会の受賞社と講評

”夜花火創造花火の部”優勝の「伊那火工さん」は星の落下があり安全面で3点減点ながらも、

『秋茜～稲穂の集い・夕陽に遊ぶ～』にその他の点数でダントツだった、良かった・感動と評価。

⑤審査方法＝偏差値化している＝其々の審査員の点数の付け方・点数差が違うので。

・打揚時間制限がある。アナウンス→本部スピーカー→打揚点火スイッチ

・創造花火の点数割合が高い（創造花火の発祥の地）



・「佐藤勲賞」＝実行委員長最終決定、想いのある賞。

・煙か掃けなくても「煙が掃けている（イメージして）として採点」＝自分の揚げた煙はダメ。

※「風土・歴史・時代に合わせながら、厳正な審査が行われている！！」

　　→浩範会長「花火の楽しみ・深みも増えた→この勢いで10/5㈯”秋の章”へ


